



"Nuestros alumnos ingresan a la escuela con lo que muy poco hacen con un déficit, lo cual luego impacta sobre su vida obligadas a compensar las desigualdades de origen

Foto: Hugo Araya

En el informe de la Comisión de Profesores de la Universidad Católica, Jóse Joaquín López Brunet, exrector y exministro de Educación, dice que el déficit que los estudiantes traen a la escuela es de casi 10 mil pesos al año. El informe dice que el déficit es mayor en las escuelas privadas que en las públicas, pero que el déficit es menor en las escuelas privadas que en las públicas.

El informe dice que para aumentar el déficit se deben hacer cambios para las escuelas de enseñanza media y superiores.

«Los cambios que deben ser hechos son cambios como la calidad de los profesores y la calidad de los estudiantes.

«Los cambios que deben ser hechos son cambios como la calidad de los profesores y la calidad de los estudiantes.

medio familiar, y tener mejorado su entorno social, cultural, económico. Mientras tanto, plantea en el informe que se debe hacer más en el desarrollo de las escuelas y en la calidad de los profesores.

«Para el informe es muy importante. ¿A qué te refieres?

«Es una serie de cambios que se deben hacer en las escuelas para mejorar la calidad de los profesores y la calidad de los estudiantes.

«¿De qué se trata?

«Es un cambio de dirección y también de dirección de los profesores y de los estudiantes. Es un cambio de dirección de los profesores y de los estudiantes. Es un cambio de dirección de los profesores y de los estudiantes.

«¿Cuáles son los cambios?

«Los cambios que se deben hacer son cambios en la calidad de los profesores y en la calidad de los estudiantes. Los cambios que se deben hacer son cambios en la calidad de los profesores y en la calidad de los estudiantes.

«¿Cuáles son los cambios?

«Los cambios que se deben hacer son cambios en la calidad de los profesores y en la calidad de los estudiantes. Los cambios que se deben hacer son cambios en la calidad de los profesores y en la calidad de los estudiantes.

«¿Cuáles son los cambios?

José Jo Brun

"Las escuelas que no son efectivas deberían ingresar a la UTI" :[entrevista] [artículo] Hugo Arias V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Arias V., Hugo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las escuelas que no son efectivas deberían ingresar a la UTI" : [entrevista] [artículo] Hugo Arias V.
retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)